

**Université**

# Création du Fonds Gilbert et Roula Ghostine pour l'éducation

Un fonds Gilbert et Roula Ghostine pour l'éducation vient d'être créé à l'Université Saint-Joseph (USJ). Doté d'un capital d'un demi-million de dollars, il a pour vocation d'aider au développement des études supérieures des étudiants.

L'accord de création du fonds a été signé le 28 octobre 2016 par Gilbert Ghostine, ancien de la faculté de gestion et de management, et le recteur Salim Daccache, représentant l'université, au cours d'une cérémonie qui a réuni en outre Carmel Wakim, secrétaire générale de la Fondation USJ, des responsables de l'USJ, et la famille de Gilbert Ghostine et de son épouse Roula.

Le fonds sera conjointement géré par l'USJ, et Marc et Maria Ghostine, les deux enfants du couple fondateur. Il financera des bourses d'études universitaires accordées à des étudiants de la faculté de gestion et de management, et de la faculté des sciences économiques.

Titulaire d'une maîtrise en gestion et management (promotion 1985), Gilbert Ghos-



Gilbert et Roula Ghostine en compagnie du recteur de l'USJ, le Pr Salim Daccache s.j., après la signature de l'accord.

*Photo Michel Sayegh*

tine a poursuivi une brillante carrière internationale qui l'a conduit d'abord au groupe Diageo puis, depuis octobre 2014, au groupe Firmenich, une grande entreprise privée de l'industrie de la parfumerie

et des arômes basée à Genève, dont il préside le conseil d'administration. Roula Moujaes-Ghostine, pour sa part, est vice-doyenne de la faculté des sciences économiques de l'USJ.

Le Fonds Ghostine s'ajoute à d'autres programmes de bourses destinés à aider de jeunes étudiants de l'USJ à dépasser leurs difficultés financières et à poursuivre leurs études supérieures.